

Montevideo, 18 de agosto de 2021

Sres. de EDENORTE, República Dominicana:

Por la presente dejamos constancia de que el producto Hey Now fue desarrollado enteramente en Uruguay dentro del grupo Isbel, el cual tiene propiedad total sobre el mismo.

Habiendo sido originalmente creado dentro de Isbel S. A., Hey Now ha transitado un proceso de spin off, constituyéndose en la empresa Avatech S. A., también propiedad del grupo.

Adicionalmente, consignamos que Unisoft SRL (RNC 130805466) ha sido designado como distribuidor exclusivo de Hey Now dentro del territorio de dicho país, teniendo los derechos para la comercialización del mismo.

Sin otro particular, los saluda atentamente,



Ing. Rafael Staricco
Gerente